

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Tabac : SOS Tabagisme en campagne de sensibilisation à l'USS

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'ONG SOS Tabagisme Gabon a mis à profit la célébration hier de la Journée internationale de lutte contre le tabagisme sous le thème " Arrêtez de cultiver le tabac, plutôt les aliments " pour vulgariser les dispositions légales prises par notre pays pour lutter contre ce fléau. Ses membres ont choisi le portail de l'Université des sciences de la santé (USS) pour cette campagne. Ils y ont installé une plaque de signalisation interdisant de fumer en milieux ouverts au

grand public, conformément aux dispositions du décret 0287/ PR/ MSPSSN du 17 mai 2016. Ils ont également sensibilisé, à l'aide de flyers et autres gadgets, les étudiants et les passants sur les méfaits de la consommation du tabac. Selon le président de l'ONG SOS Tabagisme, Georgy Anthony Mba Nkogo, la thématique choisie cette année est tellement importante en ce qu'elle montre que " de sa culture à sa production, le tabac est un danger, une menace pour la santé." C'est pourquoi, reconnaissant



Le président de l'ONG SOS Tabagisme, Georgy Anthony Mba Nkogo, en pleine sensibilisation.

les efforts déjà consentis par le gouvernement dans le domaine, l'ONG SOS Tabagisme a néanmoins sollicité des pouvoirs publics une implication supplémentaire. Notamment pour l'interdiction de la vente de la cigarette par bâton, l'augmentation du prix du paquet et la réduction de son système de distribution dans notre pays.

Tombola : des cadeaux dont une voiture pour les abonnés Canal +



Parmi les cadeaux de Canal + il y a une voiture, des Smarts TV et d'autres lots.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Le distributeur de chaînes câblées Canal + vient de lancer son "Festival des cadeaux". Au moment où les classes se referment, le groupe propose à ses clients réguliers des cadeaux à n'en plus finir. Un mois durant, soit jusqu'au 30 juin prochain, les abonnés pourront profiter de la baisse du prix de son décodeur HD disponible à seulement 1 000 francs CFA pendant tout le mois, à partir de la formule évasion. Pour cela, il

suffit à l'abonné, quel qu'il soit, de se réabonner à partir du bouquet Évasion. Il bénéficiera immédiatement de la semaine généreuse qui donne accès à l'offre Tout Canal pendant 15 jours. De plus, chaque semaine, des bons d'achat, des smarts TV, une voiture ainsi que de nombreux lots seront offerts aux abonnés pour tout réabonnement à une formule supérieure ou aux formules Évasion + et Tout Canal + Les heureux élus seront connus lors du tirage au sort du 30 juin prochain.

Appel à l'aide pour opérer un enfant à deux sexes : l'appui d'une personne généreuse

P. N'd.
Lambaréné/Gabon

L'APPEL à l'aide lancé depuis Lambaréné (Moyen-Ogooué) aux personnes de bonne volonté en vue d'opérer un enfant hermaphrodite (voir notre édition du 30 mai) a été entendu. L'enfant né avec deux sexes a rallié hier Libreville afin d'y subir une éventuelle opération chirurgicale qui permette au bambin de retrouver un aspect normal de sa morphologie et de grandir sans complexe. Ladite opération va se faire au Centre hospitalier universitaire Fondation mère-enfant Jeanne-Ebori (CHUFMEJE). Jusqu'au moment où nous mettions sous presse, l'identité complète de la personne à l'âme généreuse qui vole au secours de



L'enfant B. M est à Libreville depuis hier pour y subir une intervention chirurgicale.

l'enfant en situation de détresse ne nous a pas été communiquée. La personne ayant certainement requis l'anonymat. Aujourd'hui âgée de 3 ans, B.M. est née avec deux sexes dans la cité pétrolière. Pour les parents, c'est une satisfaction totale de voir leur situation prise en compte en un temps raisonnable. Désormais, le sort de l'enfant à deux sexes est entre les mains des spécialistes de la santé.